

### 第5回ビオトープフェスタ開催



峰中吹奏楽と羽曳幼合唱・大好評

去る3月22日、太陽が一杯のビオトープフェスタでは、多様な趣向を凝らした催し物を展開しました。左は中学校と幼稚園のほほえましい合唱。右は大道芸人の第一人者「Mrチョップリン」演じる数々の演技に観衆が大爆笑・大拍手。次回のフェスタでも必ず見たいとの申し出がありました。



Mrチョップリン 面白芸大人気

### 参加者1000人の楽しい一日でした。



地域団体出店の模擬店・完売

初めての企画で、美緑会の方々のご協力により「お茶会」を愉しませていただきました。広場では地域の諸団体からの模擬店・フリーマーケットの開催と大変な盛況でした。他にもE&Lうどん・焼きそば・飲み物・中華菓子等のお店も人気上々でした。当日は延べ1000人を超えるあらゆる世代の地域の方々が楽しい一日を堪能しました。(ビオトープクラブ 松本)



はじめてのお茶会 美緑会

大阪府起業家ファンド事業  
大阪府健康福祉部

### 「アートdeまちづくり」 道の駅で「アート展覧会」開催

主催 羽曳が丘美友会  
後援 羽曳が丘F&I

去る3月7～10日、道の駅で第2回羽曳が丘美友会展覧会を開催しました。この事業はE&Lが大阪府健康福祉部の助成金事業で採択されました。テーマは「アートdeまちづくり」で、羽曳が丘地域の人材・拠点を活用し、アート関係のプログラムを開催して新しい街づくりをめざすものです。この展覧会では水彩画・ウッドバーニング陶芸・ウッドクラフトの4分野

の美術作品を軸にしています。今後は、その他の分野の作品も集めて活動を拡大したいと思っています。

一方、ビオトープ・園・学校、そして羽曳が丘のまちを拠点にして、アート広場やアート教室も展開されつつあります。これらのアートプログラムを継続することによって、羽曳が丘が「アートのまち」へと進展して行くことをめざしています。



ウッドバーニング 高木真理子

作品の展示と共に、電気ペンを使っての実演もしました。木を焦がして描く様子はお子様にも興味深かったようです。お客様と色々お話も出来、楽しい4日間でした。



水彩画 秋月オサム

羽曳が丘で絵画の活動をしておられる方は約40名。又、文化芸術面で活躍されている方たちの協力をいただき、羽曳が丘を「アートのまち」にしたいです。



陶芸 加藤陽康

E&Lのご協力で開催ができ「アートdeまちづくり」の方向性が見えました。今後は地域を巻き込んだ「アート週間」をめざして多様な取組みを展開したいですね。



ウッドクラフト 笹野四郎

趣味の延長で起業。美友会には初参加です。大小様々の5000個を超える木工品を作りました。未だに満足した物は一個もありません。勉強勉強の毎日で頑張ります。

<p>セキュリティー日本パナユーズ(株) 大阪市港区築港 3-5-12 TEL06-6573-3488</p>	<p>パーキング設計 (株)ダイナジャパン 天王寺区上本町TEL06-6779-1088</p>	<p>外装建築 山本技建(株) 堺市堺区五月町 TEL072-228-9876</p>
<p>パン工房 麦丘 羽曳が丘 10-14-6 TEL950-6911</p>	<p>福岡酒店 羽曳が丘 3-5-12 TEL956-2901</p>	<p>大三興業(株) 八尾市二俣 TEL0729-49-5290</p>